

【学校教育目標】

『自立への芽を はぐくむ ~考えます、助けます、動きます、いっしょにチャレンジきょうわっ子~』



まようわっち

【在籍 133 名】①14 ②22 ③21 ④22 ⑤26 ⑥28

大仙市立協和小学校
学校報

2024. 9. 6

<No. 20>

【文責：校長】

3年生「道徳授業研究会」じっくり考えました（9／3）

〇〇〇〇指導主事（南教育事務所雄勝出張所）を本校にお迎えし、3年生の道徳の授業を見ていただきました。

毎年、各小・中学校では、年に数回ほど県教委や市教委の先生方をお招きし、授業の進め方等についての研究会を行っています。今回は道徳の授業を職員全員で参観し、「子どもが主体となって学ぶためにはどうすればよいか」について、先生方で協議したり、指導主事の先生から指導・助言をいただいたりしました。

今回の授業は「きまりは何のためにあるのか」ということについて考え、友だちと意見を交流することを通して自分の考えを深め、きまりを大切にしようとする心を育てていくことをねらいとして行われました。3年生の皆さんには、読み物資料の登場人物に自分を重ね、自分事として本音で語り合う中で「きまりを守る行為やそのもととなる心」について考えを深めていく姿が素晴らしかったです。指導主事の先生にも3年生の皆さんることをたくさん褒めていただきました。これから成長がますます楽しみです。



黒板を有効に活用して、資料の流れや子どもたちの考えを整理し、わかりやすく掲示しています。



「遊びたい気持ちときまりを守らなきゃいけない気持ち」を色で表すとどれくらいかな？



「裕一」と「大助」の心の中はどんな風だったのかを役割演技を通して考えています。

今年度の水泳学習が終了しました（9／6）

9月6日(金)をもって水泳授業が終了となりました。

今年は特に暑い日が続いたので、子どもたちは、水泳の授業が一番の楽しみだったと思います。回数を重ねるたびに、泳ぎがどんどん上達していました。



1年生も、お話をしっかり聞いて、こんなに上手になりました。

「所長等による学校訪問」がありました（9／4）

南教育事務所仙北出張所から〇〇〇〇所長をはじめ3人の方々が協和小学校を訪問し、子どもたちの学習の様子を参観してくださいました。〇〇所長からは、「笑顔いっぱいの可愛らしい子どもたちであった。先生方もベテラン揃いで子どもたちが安心して学習に向かっていた。これからも、保護者や地域の方々と一緒に子どもたちを育てていく協和小学校であってほしい」とのお話がありました。教えていただいたことをこれからの学校経営に生かし、チームで取り組んでいきたいと思います。



〈すまいる・わかば〉
「野田小学校との交流を成功させよう」
交流活動の持ち方や、学校紹介の効果的な伝え方について、真剣に考えていました。



← 〈いずみ〉
魚釣りゲームをしながら、仲間の言葉集めをがんばりました。
〈ひとみ〉 →
たし算の筆算の仕方を説明することができました。



← 〈みらい〉
「橋の上のおおかみ」のお話を通して、親切について考えました。
〈げんき〉 →
「どうぶつえんのじゅういさん」の仕事について読み取りました。



〈きらり〉
← 「偶数」「奇数」はどんなものか考え、説明することをがんばっています。
デジタル教科書を活用して、→ 練習問題を解いています。



← 〈はあと〉
誰にでも分け隔てなく接することの大切さを考えました。
〈ゆめ〉 →
10のまとまりに着目して、わり算の計算方法を考えました。

